

La vuelta ciclística más grande de Argentina se corre este domingo en la ciudad de Córdoba



La carrera tendrá circuitos de 100k, 66k, 33k y 4.4k. Prensa Vuelta a la ciudad de Córdoba

La renovada costanera del río Suquía será el imponente marco en el que más de 12.000 ciclistas de todo el país participarán este domingo de la primera Vuelta Ciclística de la ciudad de Córdoba.

La competencia cuenta con tres categorías: profesionales, participativas y familiares, además de bicicletas adaptadas, E-Bike (bicicletas eléctricas) y hand cycle adaptado (bicicletas de mano), en circuitos de 100k, 66k, 33k y 4.4k.

El mega evento es organizado por la Municipalidad de Córdoba como parte de una estrategia de posicionamiento regional y turístico que lleva adelante la gestión del intendente Martín Llaryora.

Los circuitos trazados fueron diseñados para ofrecer a los competidores y al público las nuevas postales de una ciudad que en los últimos años recuperó y modernizó espacios públicos a través de inversión estatal en obras y un fuerte impulso del arte urbano a través de artistas locales.

La zona cero será el Polo Deportivo Kempes, donde se realizarán las largadas y premiaciones.

Este viernes comenzaron las acreditaciones y la “Expo Mundo Ciclístico” que se extenderá hasta el sábado con más de 50 stands de las principales marcas del mundo del

ciclismo que exponen sus productos y servicios, además de espacios para la gastronomía y la salud en el Gimnasio 1 de la Facultad de Educación Física, frente a la plaza sur del estadio Mario Alberto Kempes.

La realización del mega evento significa un enorme desafío para la Municipalidad de Córdoba, con más de mil personas que estarán afectadas de manera directa al operativo.

Entre ellas se encuentran más de 250 profesionales de la salud y una veintena de unidades móviles entre ambulancias y motos que serán parte del dispositivo elaborado para acompañar a los participantes.

Al mismo tiempo, la Vuelta Ciclística Córdoba 22 renueva el compromiso de la ciudad con el impulso de la economía circular y el cuidado del ambiente, algo que ya es marca registrada en cada evento masivo organizado por el Municipio.

Los trofeos y medallas fueron realizados con material reciclado, confeccionados con 217,5 kilos de tapitas de plástico y 70 kilos de rezagos de industria provenientes de la separación de residuos que los vecinos de la ciudad realizan a través de programas elaborados por la Municipalidad de Córdoba.

Por todo lo expuesto, la gran primera Vuelta Ciclística de la ciudad de Córdoba que se correrá este domingo ya se posiciona como uno de los grandes eventos deportivos de 2022.

